

AKTION KINDERRECHTE 2012



DER AUFKLEBER ZUR AKTION UND EINIGE KINDER BEIM SPIELEN MIT DEM SCHWUNGTUCH VOR DEM SÜDTIROLER LANDTAG

„Alle Kinder sind gleich – und jedes Kind ist besonders“

Der 20. November ist der internationale Tag der Kinderrechte. Anlass hierfür ist die am 20. November 1989 verabschiedete UNO-Konvention über die Rechte des Kindes, die mittlerweile von fast allen Staaten der Welt – darunter auch Italien - ratifiziert worden ist.

Anlässlich dieses Tages machte der Arbeitskreis Kinder- und Jugendrechte - der bei der Kinder- und Jugendanwaltschaft Südtirol angesiedelt ist - gemeinsam auf das Recht des Kindes nicht diskriminiert zu werden aufmerksam. In Bozen, Brixen, Bruneck und Meran trafen sich Kinder und Jugendliche, um gemeinsam zu spielen und zu basteln.

Die in der UN-Kinderrechtskonvention festgelegten Rechte sind jedem Kind unabhängig von Rasse, Geschlecht, Sprache, Religion, Herkunft oder Behinderung zu gewähren. Um Jung wie Alt dieses Recht nochmals bewusst zu machen, wurde die Aktion unter dem Titel ‚Alle Kinder sind gleich – und jedes Kind ist besonders‘ gestellt



WIR SPIELEN DORT...



...WO MAN SONST NICHT...



...SPIELEN DARF !!!

EINIGE EINDRÜCKE DER AKTION



Auf weiße Blätter wurden Gesichtsvorlagen gedruckt, welche auf Leinen aufgehängt wurden. Die weißen Gesichtsvorlagen sollten den Beteiligten die Botschaft „Wir sind alle gleich“ vermitteln.

Die Kinder und Jugendlichen, die an der Aktion teilnahmen, hatten die Möglichkeit, eine weiße Maske von der Leine zu nehmen und sie individuell zu gestalten – womit jede Maske zu etwas Besonderem wurde.

Die Bastelararbeit konnte dann verschenkt, getauscht, oder mit nach Hause genommen werden.

ES HAT ALLEN SPAß GEMACHT!



ZUM ARBEITSKREIS GEHÖREN:

- KATH. JUNGSCHAR SÜDTIROL
- KATH. JUGEND SÜDTIROL
- KINDER- UND JUGENDANWALTSCHAFT
- KINDERFREUNDE SÜDTIROL
- KOLPINGJUGEND
- SÜDTIROLER JUGENDRING
- UNICEF
- VKE
- WEIß-KREUZ-JUGEND

Leitfaden des Arbeitskreises

Der Arbeitskreis Kinder- und Jugendrechte schafft Bewusstsein für die UN-Kinderrechte. Kinder und Jugendliche werden über ihre Rechte informiert und für diese aktiv.

- Die Zielgruppe Kinder und Jugendliche wird erreicht. Dabei wird darauf geachtet, dass Kinder und Jugendliche sich aktiv beteiligen.
- Die Bevölkerung Südtirols soll über die Kinder- und Jugendrechte informiert und sensibilisiert werden.
- Die Kinder- und Jugendrechte werden bekanntgemacht und umgesetzt.
- Verletzungen und Nicht-Einhaltung der UN-Kinderrechte werden klar aufgezeigt und öffentlich benannt.

Ein DANKESCHÖN GEHT AN ALLE JENE DIE DIESE AKTION UNTERSTÜTZ HABEN!

Den Helfern der Jungschar, Kinderfreunde und des VKE die die tollen Spiele angeboten haben.

Den zuständigen Landesämtern für die unkomplizierte und kostenlose zur Verfügungstellung des Silvius-Magago-Platzes Den Firmen Locker und Zipperle, welche Produkte zur Stärkung zur Verfügung gestellt haben.